

XPRESS

27 Santri RA Istiqlal Muaro Bodi Di Wisuda, Wabup Sijunjung : Pupuklah Mental Dan Semangat Anak-Anak Kita Dengan Ilmu Agama

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.XPRESS.CO.ID

Jun 14, 2022 - 10:17



SIJUNJUNG - Wakil Bupati Sijunjung, H. Iraddatillah, S.Pt hadir acara Wisuda Iqro' dan perpisahan siswa Raudatul Athfal (RA) Istiqlal Muaro Bodi tahun

pelajaran [2021/2022](#) di hall pasar Nagari Muaro Bodi, Kecamatan IV Nagari pada Senin 13 Juni 2022

Dalam sambutannya Wabup Iraddatillah menyampaikan apresiasi atas dilaksanakannya wisuda dan Iqro' ini serta mengucapkan selamat kepada siswa RA Istiqlal Muaro Bodi yang telah wisuda tersebut

"Semoga ilmu yang diperoleh disekolah ini bisa bermanfaat di masa mendatang hendaknya, karena banyak diantara anak anak kita yang masih belum bisa membaca iqro, alhamdulillah bagi siswa kita di RA Istiqlal Muaro Bodi ini sudah banyak yang bisa membaca ayat dan doa doa pendek,"ujar Wabup

Ia juga berpesan kepada Wali Nagari Muaro Bodi agar selalu memperhatikan dan memberikan pembinaan untuk sekolah RA ini karena maju dan berkembangnya suatu sekolah karena anak anaknya yang pintar serta dukungan dari orang tua, wali nagari dan tokoh masyarakat setempat.

"Kepada orang tua murid kami berharap, pupuklah mental dan semangat anak anak kita dengan ilmu agama karena tantangan kedepan akan semakin berat. Serta kepada guru RA kami doakan semoga apa yang di ajarkan kepada anak anak kita ini akan menjadi amalan bagi para guru hendaknya,"harap Wabup Iraddatillah.

Sementara itu, Kepala Sekolah RA Istiqlal Muaro Bodi, Eva Efridayeni, S.Pdi menyampaikan bahwa siswa RA Istiqlal Muaro Bodi yang mengikuti acara perpisahan dan wisuda iqro' ini sebanyak 27 orang.

"Acara ini kerjasama dengan walinagari muaro bodi serta orang tua siswa dengan tujuan untuk mengembalikan siswa RA Istiqlal Muaro Bodi kepada orang tua masing masing yang pada 1 tahun lalu telah diserahkan ke Sekolah ini untuk belajar,"ujar Eva

Sementara lanjut Eva, ke 27 siswa ini yang telah tamat Iqra sebanyak 5 orang dengan hafal doa serta ayat ayat pendek sedangkan selebihnya masih ada yang Iqro'

"Kami sangat berterima kasih sekali kepada Wakil Bupati Iraddatillah yang telah hadir disini serta mengucapkan terimakasih juga kepada Camat IV Nagari dan wali nagari atas bantuan dan kerjasamanya sehingga acara ini terlaksana dengan sukses. Kepada anak anak kami yang wisuda hari ini kami berharap agar sering seringlah mengulang pelajaran dirumah,"harap Eva.

Di Akhir acara, Wabup Iraddatillah juga memindahkan jambul siswa tanda telah wisuda dan menyerahkan piala penghargaan kepada wisuda Iqro' tersebut. Wabup juga memberikan sumbangan untuk membantu acara ini sebesar Rp. [500.000,-](#) (Lima Ratus Ribu Rupiah)

Hadir pada acara tersebut, Kabag Kesra, Admiriska, Perwakilan Kemenag, Baktiar, Camat IV Nagari, Ayu Boni Dwifita, SSTP. M.Si, Wali Nagari Muaro Bodi, Hendri Yandi, serta tokoh masyarakat Muaro Bodi. (Ipin/Upin)